

2024-05-23

## Margarita Saldaña denuncia violencia política de género

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/elecciones-2024/margarita-saldana-denuncia-violencia-politica-de-genero-11967480.html>

Por el discurso de odio y violencia política en razón de género en su contra por parte de las candidatas de Morena, Nancy Núñez y de Movimiento Ciudadano, Luisa Alpizar, en el debate del pasado martes, la abanderada de la coalición Va X la CDMX a la alcaldía Azcapotzalco, Margarita Saldaña Hernández, está dispuesta a interponer una queja en Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

La alcaldesa con licencia que busca la reelección en la demarcación con el apoyo del PAN, PRI y PRD, aseguró que no permitirá quede impune el negativo actuar de la morenista y la emecista, quienes en su contra practicaron el odio y violencia.

Dijo que es de lamentar que, durante el encuentro realizado por el IECM, haya habido una candidata esquirol, en referencia a Luisa Alpizar, porque "yo creo que le dolieron las manos de tanto aplaudirle a Vidal Llerenas, el peor alcalde de Morena que ha tenido Azcapotzalco".

En entrevista Saldaña Hernández dio cuenta que analizará ese discurso de odio y violencia política en razón de género de las candidatas y, determinar "si es posible que presentemos una queja lo haremos".

Aludió que tanto Nancy Núñez como la de MC, aspirantes a administrar Azcapotzalco, están muy resentidas y como candidatas de sus respectivos partidos así lo reflejan en su actuar.

"Yo creo que tienen algún problema personal y lo vienen a reflejar aquí. Qué lástima que tengamos gente de esa naturaleza que hace uso de la violencia de género, de la violencia política, del bullying en un debate y que pena que tengamos que debatir con ese tipo de candidatas. Ojalá los partidos políticos se fijen más en quien van a poner como sus abanderadas, especialmente como Alpizar que anda brincando de partido en partido, porque nadie la quiere y anda viendo haber quien la cacha", declaró.

Margarita Saldaña, sin embargo, expuso que, durante el tiempo permitido en el debate, pudo presentar los proyectos que se han hecho en Azcapotzalco, pero también de hablar de darles continuidad a sus planes y programa de trabajo, mismos que hoy ya son una realidad en la alcaldía.

"Pudimos hablar de lo que hemos hecho en Azcapotzalco, pero también logramos hablar de lo que queremos seguir haciendo y es darles continuidad a los proyectos que ya son una realidad en la alcaldía. Nosotros sí presentamos propuestas", reiteró la panista.

Delineó que hoy Azcapotzalco tiene rumbo y se encuentra entre las mejores alcaldías de la Ciudad de México en varios rubros como seguridad y calidad en los servicios, así como en actividades culturales y de deporte.

También lee: Ley seca para que votantes acudan a las urnas promueve mercado ilegal: ANPEC

"Yo encontré en 2021 un Azcapotzalco abandonado, sumido en la obscuridad, inseguro y con todos sus espacios públicos en pésimas condiciones. Hoy todos lucen iluminados, limpios, y renovados", precisó.

Además, hizo alusión a que Nancy Núñez va abajo a pesar de que "presentó sus grafiquitas de encuestas pagadas y seguramente pensó que necesitaba del apoyo de la candidata de MC para que le echara porras. Nosotros si

presentamos propuestas, Morena solo promete sueños, cosas que no pueden realizar. Ella, la morenista, ya fue funcionaria pública y nunca hizo nada".

Por lo que hace a que ya se debería jubilarse por su edad, la candidata de Va por la CDMX, calificó de pobre ese argumento e invito a los adultos mayores a que analicen esas declaraciones para ver si esa abanderada merece ser alcaldesa de Azcapotzalco.

"Pobre, ya me imagino cuando lleguen adultos mayores a pedir trabajo, les va a decir que mejor se jubilen, para que no pidan trabajo. Me parece que Luisa Alpízar cuenta con tremenda falta de sensibilidad y claro venía preparada solo para atacar, pero no conoce Azcapotzalco, no vive ni ha caminado Azcapotzalco", remató.